

23 de febrero de 1960

Sr. D. Francisco Murillo
Universidad
VALENCIA

Distinguido amigo:

Acabo de recibir su trabajo sobre "Las clases medias españolas", que con tanta insistencia pedía a mi amigo Juan Reglá, después de leer el artículo que éste escribió en "Destino". Muchas gracias por su atención. Puede Usted tener la seguridad de que aprovecharé a fondo la obra.

A causa de un intempestivo ataque gripal no pude trasladarme a Valencia según era mi deseo, uno de los mayores alicientes del viaje era precisamente poder conocerle. Espero que tendré ocasión de hacerlo en breve.

Reiterándole mi agradecimiento, le saluda su buen amigo y compañero,